

Un goûter pour fêter Halloween



Publié le 05/11/2021 -- La Dépêche du Midi

Parents et enfants de Clermont costumés pour Halloween.

L'association de quartier, Vivre à Clermont, avait invité les enfants du hameau d'en Sérié mais également tous les écoliers, avec l'aimable soutien de la directrice, à participer à la fête d'Halloween.

Dimanche à 15 h la troupe d'une trentaine d'enfants déguisées, sous la bonne garde des parents dont certains étaient également déguisés, a sonné de portes en portes. L'ultimatum des petits sorciers, sorcières, zombies, tortue Ninja etc. était simple et efficace : "des bonbons ou on vous jette un sort !".

Marine, Mathieu et Guillaume avaient monté deux tentes sur le rond-point au fond de l'impasse Bois Grand afin d'abriter les convives en cas de pluie. Ils avaient préparé un goûter avec les parents qui avaient apporté des gâteaux de saison : à la citrouille, en forme de toile d'araignée, en forme de doigts.... Les enfants ont été comblés avec des paniers remplis de sucreries.

Correspondant